

COMMUNIQUE DE PRESSE N°044/2011

Le Vice-président Mwencha rencontre la Secrétaire d'Etat américaine aux organisations internationales



Addis Abéba, le 14 avril 2011 – Comment approfondir les relations entre les Etats-Unis et l'Union africaine, tel était l'objectif de la rencontre du Docteur Esther Brimmer, Secrétaire d'Etat américaine aux organisations internationales, avec M. Erastus Mwencha vice-président de la Commission de l'Union africaine, le

13 avril 2011 au siège de l'UA à Addis Abéba, Ethiopie.

Cette visite avait également pour objectif de maximiser l'efficacité du Mécanisme régionale de coordination (RCM) des agences des Nations-Unies en appui à l'UA dans le cadre du Plan décennal de renforcement des capacités.

Le Docteur Brimmer et M. Mwencha ont échangé sur les voies et moyens visant à rendre cette interaction durable, cohérente et efficace. A ce sujet, le Vice-président Mwencha a indiqué qu'il était nécessaire d'avoir une entente commune des capacités à renforcer pour la mise en œuvre des programmes et des priorités de l'UA.